

## Mein Praktikum im Kindergarten

Mein erster großer Tag im Kindergarten. Ich bin morgens früh aufgestanden um 7 Uhr, dann habe ich mich fertig gemacht bis halb 8 und dann musste ich auch schon los.

Ich bin bis zur Bushaltestelle gelaufen und habe den Bus genommen bis Münster Strasse/Feuerwache, dann den 756 genommen bis zum Kindergarten. Der Kindergarten hieß Erfurter Kindergarten.

Dann als ich um 9 Uhr da ankam, habe ich direkt meinen Auftrag bekommen, den Kindern die Jacke auszuziehen. Als ich den Auftrag erfolgreich erledigt hatte, wurde ich erst mal den Kindern vorgestellt. Als ich vorgestellt wurde, musste ich direkt mit den Kindern spielen.

Ja und das ging dann die ganze Zeit bis 12 Uhr. Dann war Mittagessen und ich durfte wieder die Becher spülen. Wo ich damit fertig wurde, durfte ich eine Pause machen von 12 Uhr bis 13:30 Uhr.

Als die Pause zu Ende war, musste ich wieder mit den Kindern spielen. Das ging dann bis 15 Uhr, da hatten ich zum Glück Ende und das ging dann die ganze Woche so, außer Freitag, da haben wir einen Ausflug gemacht in den Kletterpark.

Hat eigentlich richtig Spaß gemacht die Woche, war aber richtig anstrengend.

Von Pascal